

Palette M feiert Einstand

Der neugegründete Verein Palette M, der sich in Rodenbach ein Vereinsheim erworben hat, feierte am Samstag, 10.07.1999, mit viel Sonnenschein seinen Einstand.

Nachdem der Bürgermeister, Lothar Zimmermann, an den Verein ein herzliches Grußwort gerichtet hatte, hieß Roland Böhringer, der Vorsitzende des Vereins, die Rodenbacher und Gäste willkommen und berichtete kurz über Tätigkeiten und Ziele des Vereins. Hedwig Gilles vom Vereinsvorstand führte dann durch das lockere Programm.

Der Nachmittag wurde besonders durch die Darbietungen des Rodenbacher Chores und die musikalischen Einlagen von Mitgliedern der Palette M eine gelungene Veranstaltung.

Bei strahlendem Sonnenschein, Kaffee und Kuchen, kühlen Getränken und einem kleinen Imbiß lernte man sich kennen, es entwickelte sich manch interessantes Gespräch und der Abend klang aus mit spontanem, gemeinsamem Chorgesang.

